



Banesco crece en el exterior con nueva oficina en Puerto Rico

Este año el grupo también **estará en Colombia** y el próximo **llegará a Costa Rica**

Gleixys Pastrán
Enviada especial

PUERTO RICO. El grupo internacional Banesco abrió una nueva sucursal en Puerto Rico, en donde apoyará a las pequeñas y medianas empresas (Pymes), un nicho del mercado que no suele ser atendido por muchas instituciones financieras en la isla.

Según indicó la institución bancaria, la inversión realizada desde 2010 para aumentar sus operaciones en Florida, Estados Unidos, y en Puerto Rico, asciende a 16 millones de dólares.

Juan Carlos Escotet, presidente de Banesco, inauguró ayer la nueva oficina en la isla del encanto, con la que el grupo financiero vendría a sumar un capital de casi 1.500 millones de dólares.

Lo que cuesta

1

millón de dólares invirtió la corporación en la infraestructura de la nueva sede en Puerto Rico.

16

millones de dólares ha invertido la corporación para crecer en EEUU y Puerto Rico.

En esta oportunidad el grupo invirtió para la agencia en el estado asociado de Estados Unidos un millón de dólares, solo en infraestructura. Sin embargo, el banco contará con el respaldo financiero de la corporación, lo que permitirá a empresas multinacionales obtener créditos hasta por 50 millones de dólares, incluso las venezolanas.

“Hace años iniciamos un pro-

ceso de multinacionalización. Ya tenemos presencia en cinco países. Puerto Rico viene a ser nuestra oficina para la expansión comercial con oportunidad de créditos por 50 millones de dólares”, agregó el presidente de Banesco.

En rueda de prensa desde San Juan de Puerto Rico el también presidente de la Asociación Bancaria de Venezuela, comentó que la apertura de esta nueva oficina representa no solo un inversión de expansión, sino una entidad estratégica para empresarios que deseen usar la institución como palanca de exportación.

Escotet explicó que dado que la agencia se registrará por las leyes y normas del Estado Federal de Estados Unidos, los créditos que aplicarán estarán bajo una tasa activa que parte del 3,4%, dependiendo de la evaluación de la compañía.

Comentó que incluso las empresas venezolanas que sean multinacionales también podrán acceder a los créditos que

se ofrecen desde Puerto Rico.

“Esto por supuesto si manejan dólares con su empresa, y que no implique un ilícito cambiario para el país”, aclaró Escotet.

El presidente de Banesco adelantó que el grupo también se extenderá hacia las naciones de Colombia y Costa Rica en los próximos cinco meses.

“En Colombia pensamos abrir en noviembre de este año, y en Costa Rica en el primer trimestre del año que viene”, anunció.

“Ya tenemos presencia en cinco países, en donde estamos manejando rentabilidades muy buenas”, acotó Escotet.

“En Panamá está por el orden de 24%, altísimo respecto a la rentabilidad nacional que está en 18% en este país”, dijo.

Mientras que en República Dominicana esperan cerrar el año con 25%.

En Florida, Estados Unidos, este indicador se ubica en 8%, “es la oficina que tiene el índice más bajo por la crisis, pero es una renta-

bilidad buena si se toma en cuenta la inflación de cada uno de estos países”, señaló Escotet.

Mas de 200 empresas se beneficiaran

En Puerto Rico están registradas más de 208.000 pequeñas y medianas empresas, según cifras oficiales ofrecidas por el Departamento del Trabajo y Recursos Humanos de la isla. Este parque industrial genera 837.000 puestos de trabajo y facturan US\$ 156 mil millones al año.

Son éstas las compañías a las que está apuntando la nueva oficina.

Escotet refirió que la entrada del grupo Banesco a Puerto Rico viene aupada por un crecimiento crediticio de 31% en el último año.

Al corte del primer semestre de 2011, Banesco USA registró una cartera de créditos por \$231,41 millones y sumó depósitos por 370,95 millones de dólares (un incremento de 61% versus el año pasado).